
R４.12.9各務原市高齢者虐待対応事例報告会 当日の感想等 

 

◆立川主任介護支援専門員（たちかわケアマネージメント） 

基幹相談支援センター、相談支援センターさぽーと、相談支援ゆかり など、ケアマネ以外

の方、たくさんの方ががんばっていて、手をさしのべてくださる。一人では解決できない課

題も、皆が手をさしのべてくださる。自分たちケアマネジャーからも「教えてください」と

つながり、一緒に地域づくりをしていきたい。 

 

◆伊藤主任相談支援専門員・社会福祉士（基幹相談支援センターすまいる） 

◎介護者など周りが入所を望んでも、本人が希望していなければ決定しづらい。周りと本人

の意向が違うことも多い。障がい分野でも同じ。 

◎基幹相談支援センターとしても、障がい者虐待に対応する際、その家族に地域包括支援セ

ンターなどの支援機関が関わっていると、役割分担して、協力して支援することができる。 

◎相談支援専門員もケアマネジャーも、ずっと関わりが続く息の長いケースも大変だと思

う。「支援者支援」も必要だと思う。 

◎立川さんも言われていたが、高齢と障がいと一緒に地域づくりをしていけたら、と思う。 

 


